

Scotch & Soda stellt erstmals auf der Premium aus

Geschrieben von: Cheryll Mühlen

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 13:46 Uhr -



Das Amsterdamer Fashion- und Lifestylelabel [Scotch & Soda](#) wird diesen Sommer auf den Berliner Modemessen vertreten sein und kündigt seine erstmalige Präsenz auf der [Premium Berlin](#) an.

„Berlins lebendiger, kreativer und offener Spirit gleicht dem von Amsterdam, unserer Homepage“, sagt Alex Jaspers, Global Director Merchandising von Scotch & Soda. „Die Premium Berlin bietet sich als richtiger Präsentationsort für Scotch & Soda an, da es unseren Wachstumsplänen für den hiesigen Markt entgegenkommt. Wir freuen uns darauf, die Messefläche auf der Premium nach unserer Gesinnung zu gestalten und unsere komplette Hauptlinie zu präsentieren.“

Präsentiert werden die Frühjahr/Sommer-2018-Kollektionen für Damen und Herren auf einer Fläche von 220 Quadratmetern inklusive Außenterrasse.

Auf der Premium auszustellen sei Teil einer Reihe von Schritten, um das Wachstum der Marke auf dem deutschen Markt voranzutreiben. Ein weiterer Schritt sei die Fortsetzung der Markteinführung zwei saisonaler Kampagnen ‚From Amsterdam, From Everywhere.‘ Die dritte Phase der Markenkampagne ist derzeit noch in der Entwicklung und wird zur

Scotch & Soda stellt erstmals auf der Premium aus

Geschrieben von: Cheryll Mühlen

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 13:46 Uhr -

Herbst/Winter-2017-Saison veröffentlicht.

Im vergangenen Jahr eröffnete das Unternehmen außerdem insgesamt drei Showrooms in Deutschland, darunter einen 1.500 Quadratmeter großen Showroom in Düsseldorf.